

## Acta Asamblea del AMPA del Colegio San Cristóbal celebrada el 4 de septiembre de 2022 a las 4:10 h. de la tarde

Con 19 asistentes

Orden del día:

- Presentación del AMPA a las familias nuevas en el colegio
  - Información sobre la lucha por la no destrucción de la pista del polideportivo de Cía Bermúdez
  - Ruegos y preguntas
- 

María (presidenta) y otros miembros de la Junta actual del AMPA explican el funcionamiento de la asociación.

Se enumeran las distintas comisiones y se explica brevemente su funcionamiento:

- **Comedor:** que baja al comedor y está en relación con el colegio y la empresa que da el servicio para proponer mejoras
- **Extraescolares:** las organiza el AMPA a través de La Locomotora Azul (cooperativa nacida del entorno del colegio), el Club de Karate San Cristóbal y Cultural Actex. La mayor actividad de la comisión es a principio y final de curso, aunque no solo
- **Biblioteca:** nació el año pasado para ayudar en la nueva biblioteca del túnel. Queda saber si este año habrá una persona externa algunas horas a la semana, se le preguntará al equipo directivo. De todas maneras, la comisión puede seguir adelante organizando actividades
- **Polideportivo:** no es una comisión como tal, pero sí hay una serie de compañeras y compañeros más implicados en ello
- **Feminismos y medioambiente:** aunque no está activa, las compañeras explican que está *vigilante* para que no se produzcan situaciones machistas en el centro
- **Espacios escolares:** unas pocas madres, profesionales (arquitectas, etc)
- **Comunicación**
- **Enlaces de aula**

Se propone recordar a toda la comunidad educativa qué comisiones hay para que cada cual, si quiere y puede, se apunte en ellas para echar una mano. Además, se puede proponer la creación de otras nuevas.

Se explica el funcionamiento del AMPA: diálogo continuo con el equipo directivo para interlocución, organización de Desayuno, Ludoteca, extraescolares, becas (material y salidas, pertenencia al AMPA, etc.), coordinación de la tesorería con los tesoreros de aula.... Se hace lo propio con el Consejo Escolar y la consejera propia del AMPA.

Se resume toda la problemática del polideportivo (se puede encontrar la información en distintas entradas de [nuestra web](#)). Lo que se ha conseguido (las horas concedidas y la inclusión de la pista de mini ya se quedan seguro) pero se quiere que se quede la pista reglamentaria, ya construida y que podrían usar los clubes y vecinos del barrio (actualmente, solo podrían usarla los niños y niñas hasta 12 años). Además, han “aparecido” dos nuevos

espacios adicionales que no estaban contemplados en las primeras licitaciones donde podrían ir las salas de máquinas que quiere la Junta.

Se propone exponsorizar las camisetas del Club Deportivo Malasaña, que entrena en Chamberí, con el lema #Lapistasequeda. No se llega a debatir por falta de tiempo, la compañera que lo propone investigará posibilidades al respecto y coste.

Tres compañeras y compañeros de primero de infantil se ofrecen a participar. Dan sus datos y quedamos en meterles en el chat general y ver dónde pueden/quieren aportar.

El colegio cierra y la asamblea se acaba a las 18 h.